



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力



冬休み前(後期前半終了)の全校集会をライブ配信で行いました！～校長講話より～



みなさんこんにちは。校門前には今年もPTAのおやし委員会の方々が作ってくださった門松が飾られ、新しい年を迎える準備も始まりました。

先週の土曜日は冬至でした。冬至とは一年のうちで昼の長さが一番短く、夜の長さが一番長い日です。この冬至の日にかぼちゃを食べて、ゆず湯につかると風邪をひかないと言われていたことから、先週の給食には、かぼちゃが入ったすいとん汁が出されました。また、みなさんが楽しみにしていたセレクトケーキや人気のから揚げも出され、嬉しい給食でしたね。

さて、今日で後期前半が終わります。どんなことが心に残っていますか。少し振り返ってみましょう。

(見学旅行、修学旅行、委員会活動、なかよしフェスタ、自然体験、福祉体験、菊陽町人権子ども集会、持久走大会など、写真を使い子どもたちと振り返りました。)たくさんのことを見たり聞いたり感じたりして学ぶことができました。また、みなさんが楽しそうに活動する姿や真剣に取り組む姿を見ることができ、とてもうれしく思いました。そして、みなさんの中に、身に付けてほしい三つの力「出会い学び力」「つながり行動力」「自分磨き力」が育っていることを感じた後期前半でした。

いよいよ明日からは冬休みです。冬休みは楽しみにしていることがたくさんあることでしょう。家族や友達と楽しい時間を過ごすことはもちろん、ゆつくり体を休めたり、自分の好きなことに取り組んだりしてほしいなと思っています。けがや事故のないよう、安全に気を付けて楽しい冬休みを過ごしてくださいね。

それでは、来年の一月八日(水)みなさんが元気に登校してくるのを待っています。



今年も大変お世話になりました。来年も本校の教育活動に、変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします。